

La Paz, 10 de agosto de 2019 (Imagen Docs). La película boliviana Algo quema (2018) de Mauricio Ovando ganó como mejor película en el XIV Festival Tucumán Cine ´Gerardo Vallejo´ que se celebró en la ciudad del norte argentino.

El pasado 9 de agosto, el jurado de manera unánime reconoció a la cinta boliviana como la mejor del certamen imponiéndose como la ganadora de la Competencia Oficial Latinoamericana. Además otorgó también tres menciones, para las películas “Retablo”, “Gran Orquesta” y “Magalí”. Fueron 19 los filmes en competencia, entre ficciones y documentales.

Este festival, de carácter competitivo destino en premios 300.000 pesos argentinos.